



Antwort zur Anfrage Nr. 0264/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Astbrüche Pankratiusstraße (CDU), Mainz-Neustadt

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei starkem Wind kommt es stadtweit zu Astbrüchen, sowohl an städtischen Bäumen als auch an Bäumen Privater. Diese Bruchversagen sind grundsätzlich bei Starkwindereignissen nicht zu vermeiden, auch wenn eine regelmäßige Kontrolle und Pflege des Baumbestandes erfolgt. Das zuständige Fachamt wird jedoch den Bereich nochmals gesondert überprüfen und auch der Deutschen Bahn einen entsprechenden Hinweis zukommen lassen.

Mainz, 29.01.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete